

つくしぐみだより

2024年 9月 第3号

朝夕の空の色や肌に触れる風に、どことなく季節の移り変わりを感じる頃となりました。戸外で過ごしやすい日には、たくさん園庭で遊んだり、お散歩をしたりと一人ひとりの成長に合わせた過ごし方をしながら、秋を満喫したいと思います。水分補給や休息をしっかり取りながら、子ども達の体調管理にも十分気を付けていきたいです。

クラスの様子

新年度が始まってからあっという間に5ヶ月が経ちました。4名でスタートしたつくしぐみでしたが、新しいお友達も少しずつ増えて8名となり、ますます賑やかに楽しく過ごしています。初めは、一人遊びが多く見られていた子ども達でしたが、少しずつお友達にも興味を持ち始め、お友達の近くへ行き一緒に玩具で遊んだり、笑い合ったり、ハイハイしているお友達を追いかけてみたりと楽しそうに遊ぶ姿も見られるようになりました。お座りやずり這いで移動が出来るようになったり、ハイハイからつかまり立ちやつたい歩きが出来るようになったり、自ら立ち上がり歩けるようになったり、たくさん上手に歩けるようになったりと一人ひとりの日々の成長がとても嬉しいです。これからも、子ども達の気持ちに寄り添い、優しく楽しく触れ合い、成長を見守っていきたいと思います。



夏の思い出



水遊び



ヨーヨー釣り



すいかわり



～お願い～



汚れた衣服を持ち帰りましたら、持ち帰った分の衣類を次の日に必ず持たせて下さい。その際、名前の記入があるか確認をお願いします。